

Grand Theft Auto 3 - 1/1

Pour feter son arrivé sur la PS2, GTA s'offre un bon lifting...

Grand Theft Auto 3 est la seule et unique simulation de truand fouteur de merde sur PS2. Certe un peu violent et incorrecte (interdit aux moins de 16 ans), c'est un jeu où l'on passe des heures !

Comme les précédents volets , vous incarnez un hors la loi toujours pret à livrer ses services au gang du coin. Votre hors la loi pourra toujours allez piquer des caisses à volonté et tabasser les passants. Vous pourrez même incarner un chauffeur de taxi, un flic ou un pompiers.

Mais ce jeu est incroyable pour sa profondeur de jeu : on se balade dans une ville géante les conditions météorologique changent, on peut faire une infinité d'action, les gens bougent et rentrent dans certains bâtiments. Une performance inégalée. Les petits détails sont super bien fait, du genre : le choc des accidents, l'humeur des passants, les petites missions bonus sympas...

Graphiquement , c'est comme la réalité! La ville est super bien faite, les voitures bien rendues et la lumière des phares de voitures est très réaliste (mais il n'y a pas de sang). Niveau sonore : génial ! L'autoradio peut être changé maintenant, les passants parlent entre eux de vos méfaits, les voitures font du bruits. Pour la prise en main, c'est très simple: les voitures sont très facile à manoeuvrer et votre truand aussi.

L'un des meilleur jeu de la PS2 est vendu seulement à 299FF (45 euros environ) , ça vaut le coup !